



le tournoi de Gatîne

publié le 08/04/2016

RUGBY

Pour ce tournoi de Gatine, regroupant ce mardi tous les collèges de Parthenay, ainsi que le collège de Mazière et celui de Secondigny nous n'avions besoin que de terrains, de ballons et d'élèves. Mais ces simples conditions de jeu ont été tout simplement overclockées et nous avons eu une remarquable organisation, merci au STAF du SAP, nous avons eu des arbitres à la hauteur de l'enjeu, merci aux élèves de la Section sportive scolaire Rugby de Pierre Mendès France qui s'est fait remarquer dans le bon sens du terme, et surtout, nous avons redécouvert des élèves de Sixième exemplaires. En effet, l'effervescence provoquée par un tel événement a été très joliment contenue. Les résultats sont là, 10 ème pour la première équipe masculine et nos filles...ont été brillantes par leur investissement et leurs résultats 2 et 3ème.

Une mention particulière pour ces dernières qui se sont distinguées dès l'échauffement, mené avec concentration, sérieux et détermination. Elles ont gagné leurs matches de poule en nous montrant du rugby technique, engagé et propre.

Merci à tous les élèves, et à tous ceux qui ont contribué à nous faire passer ce joli moment de sport.

Des photos ont été prises par Madame Gadé, elles seront personnellement à disposition des élèves sur demande.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.